
1

ＩＣＴの導入後の各校の取り組み状況と今後の展開について

過疎地給油所対策について

那賀町の交通手段の件について

農業振興の件について

2

山﨑篤史議員

導入済木粉ボイラーの件について

県が進める「スマート回廊地域創造事業」における那賀町の関わ
り、本町の現状と今後の展望について

田村信幸議員
地域おこし協力隊員の今後の募集計画と募集業務策定までの経緯、
運営組織について

4 福永敏行議員

幼児教育無償化について

静好洋議員3
ブロック塀撤去費用補助について
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質問順 質問者 質問内容

連記かよ子議員

柏木　岳議員

来春、大型連休のごみ収集と期間延長について

あいおいこども園・延野体育館・相生中央公民館について

6

介護難民について

上那賀病院の目指す形態について

上手に踊れる「阿波おどり」の学校での指導について

町広報誌への折込チラシの自由化について

部活顧問教職員の負担軽減について

運動会・体育祭の日取りについて

那賀町林業就業者数の目標を２５０人とする根拠について

防犯灯等のＬＥＤ化について

あじさい湖におけるカヌー練習場について

5
集落支援員について

インターネットサービスについて
株田　茂議員8

上那賀病院の看護師不足問題について

国道改修について

7
長安口ダム改造完成後の操作規則について

新居敏弘議員


